

イオングループでの募金活動

置することができ、お礼に風船、ポップコーンなどを配布しました。店員の方自ら、骨髄バンクビデオも上映し対応して下さいました。店舗独自で考えた熱意ある対応に心から感謝、頭がさがる思いでした。

1月24日から2月20日までの約1カ月間、全国各地のジャスコ、マックスバリュ等で募金活動が行われました。各地の活動の様子を報告いただきます。

● 静岡

ジャスコ焼津店で会員になつて始めての募金活動をしました。感じたことは、どの様に声かけをすれば良いのか、チラシを渡すタイミング、大きな声を出すこと、本当に勇気が入り、むずかしいと思いました。

そして、通り過ぎて行く人の多いこと、これが現実なんですね。

その中で、男の子のグループで自分の財布から少ないけど入ってくれたことが本当にうれしかったです。私にとっては感動でした。親子連れが多かったのですが、子供たちが何かを感じて、大人になつてもその気持ちが続いていくといいですね。

これからも、またがんばりたいと思います。（柳澤真智子）



各地のより

各地のたよりを
写真を添えて
お寄せください。

ものをたっぷり頂きました。
(名川)

札幌 第56回雪まつり雪像作り参加

雪と氷の祭典でおなじみの、
さっぽろ雪まつりが開催され、

今年も北海道骨髓バンク推進協会札幌支部が、マロー博士の雪像で参加しました。市民雪像の

参加は、公開抽選会により決定され、今年も約5倍という高倍率の中で見事当選。雪像は、雪の台座の上に2mの雪の立方体

が予め与えられ、そこから削る作業を始め、雪を水で固めたりして製作していきます。参加者は札幌支部から7名、関東（現住所は北海道）から1名、関西からは私と妻の2名でした。

完成後は、北海道の美味しい



新潟 献血併行登録会

朝から雪が降り続いた2月11日の祝日、ジャスコ鳥取店で2年振り2度目となる献血併行登録会を開催しました。

あいにくの天気で献血会場に足を運んでくださる方も少ない状況でしたが、会員スタッフとボランティアで参加いただき、学生さん達による呼びかけや、

以前はボランティアが声をかけるタイミングによって、献血が終わってから再度登録の為の選定が難しく、併行登録会も曜日が限定されています。本県は度重なる災害のために献血会場の選定が難しく、併行登録会も今ではスマートに併行登録が出来るようになりました。本県は採血をすることもありましたが、必ず来て下さいね」との言葉をいたしました。（統木敏博）

アンコールにも応えていた大勢の観客から「来年も必ず来て下さいね」との言葉をいたしました。土田氏も相好を崩していました。（斎藤）

登録をした際の心情などを話されて時には、ひときわ大きな拍手となりました。

アンコールにも応えていました。大勢の観客から「来年も必ず来て下さいね」との言葉をいたしました。（統木敏博）

登録をした際の心情などを話されては、「登録していますよ」という人もいました。

以前はボランティアが声をかけるタイミングによって、献血が終わってから再度登録の為の選定が難しく、併行登録会も曜日が限定されています。本県は度重なる災害のために献血会場の選定が難しく、併行登録会も今ではスマートに併行登録が出来るようになりました。本県は採血をすることもありましたが、必ず来て下さいね」との言葉をいたしました。（統木敏博）

登録をした際の心情などを話されては、「登録していますよ」という人もいました。

以前はボランティアが声をか

けるタイミングによって、献血

が終わってから再度登録の為の選定が難しく、併行登録会も曜日が限定されています。本県は度重なる災害のために献血会場の選定が難しく、併行登録会も今ではスマートに併行登録が出来るようになりました。本県は採血をすることもありましたが、必ず来て下さいね」との言葉をいたしました。（統木敏博）

登録をした際の心情などを話されては、「登録していますよ」という人もいました。